

ヨネックス株式会社 2021 年 8 月 19 日 ソフトテニス

ヨネックスソフトテニスチームの LINE スタンプを発売中 ~収益は新型コロナウイルス緊急支援募金へ寄付します~



ヨネックス株式会社(代表取締役社長:林田草樹)は、弊社ソフトテニスチームをモチーフにした LINE スタンプを発売中です。一日でも早く以前の日常に戻ることを願い、2021 年 8 月から 2022 年 2 月までの販売収益を、「新型コロナウイルス緊急支援募金」(日本財団)に寄付いたします。

新型コロナウイルス感染症対策の影響で、今までのようなコミュニケーションを取るのが難しい中、楽しいコミュニケーションに繋げてほしいという思いを込めて、今回 LINE スタンプを作成いたしました。弊社ソフトテニスチームの選手が登場し、「ありがとう」「おはよう」「ナイス!」など、普段の練習や日常会話で使えるスタンプが盛りだくさんです。

寄付金は全額、新型コロナウイルス対策で活躍する医師、看護師、ボランティアの方々の活動支援などに活用※されます。今回のLINEスタンプ発売について、弊社公式Twitterや大会会場等で告知を行い、より多くの方々にご支援いただけるよう活動してまいります。

弊社は今後も SNS などを活用し、スポーツを通じた楽しいコミュニケーションや皆様の健康づくりに引き続き貢献してまいります。

※「新型コロナウイルス緊急支援募金」(日本財団) を参照。 https://kifu.www.nippon-foundation.or.jp/corona/

■LINE スタンプ概要

発売時期: 2021年8月中旬より発売中

スタンプ種類: 24 種/1 セット

発売価格: 120 円(税込)

購入方法:LINE アプリ内のスタンプショップで「ヨネックス」と検索

URL : https://store.line.me/stickershop/product/16376170

【QR コード】



【LINE スタンプイメージ】 ※販売スタンプの一部の画像です。

























ヨネックスからソフトテニスチームのスタンプが登場! 普段の練習や日常会話で使えるスタンプが盛りだくさん!

■寄付概要

寄付内容: ヨネックスソフトテニス LINE スタンプ販売による収益を寄付

寄付先 : 新型コロナウイルス緊急支援募金 (日本財団)

寄付期間: 2021 年 8 月~10 月 (第一回)、2021 年 11 月~2022 年 2 月 (第二回)

寄付金は全額、新型コロナウイルス対策で活躍する医師、看護師、ボランティアの方々の活動支援などに活用されます。

日本財団 URL: https://kifu.www.nippon-foundation.or.jp/corona/